

# Tingkatkan Minat Baca, Satgas TMMMD Kodim Subang Gandeng Disarpus Gelar Perpustakaan Keliling

Agus Subekti - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 5, 2022 - 21:44



SUBANG - Perpustakaan Keliling merupakan bagian dari Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah (Disarpus) yang mendatangi atau mengunjungi pembacanya langsung ke berbagai lokasi daerah.

Hal tersebut tentunya untuk meningkatkan minat baca masyarakat dan juga para pelajar di berbagai sekolah, dan salah satunya di lokasi TMMMD ke 115 di Desa Jalupang Kecamatan Kalijati Subang, Satgas TMMMD ke 115 Kodim 0605/Subang, menggandeng Disarpus Kabupaten Subang, untuk menggelar Perpustakaan Keliling yang di tempatkan di Posko TMMMD ke 115 yang tepatnya di halaman Kantor Desa Jalupang Kecamatan Kalijati Subang, Sabtu (5/11/2022).

Dengan menggelar atau mendangkan Perpustakaan keliling tersebut, Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Subang, mendatangkan Satu unit mobil Perpustakaan Keliling, hal tersebut tentunya untuk mempersilahkan warga masyarakat Desa Jalupang untuk membudayakan kembali membaca buku, dan salah satunya terhadap pelajar SMP Negeri 3 Kalijati Subang.

Salah seorang pelajar SMP Negeri 3 Kalijati, lilis (14), dirinya mengucapkan terima kasih kepada pihak TNI dari Kodim 0605/Subang, yang telah menggelar kegiatan Perpustakaan keliling ini, tentunya menurutnya ini salah satu hal penting untuk meningkatkan minat baca bagi dirinya dan juga rekan nya di Sekolah yang ada di lokasi TMMMD ke 115 tersebut.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak-bapak TNI yang sudah mengadakan Perpustakaan Keliling, dan untuk saya bersama teman-teman, masih membutuhkan wawasan dan pengetahuan di luar pelajaran sekolah,” ujar Lilis

Sementara itu, Komandan Satgas TMMMD ke 115, Letkol Inf. Bambang Raditya melalui Komandan SSK TMMMD 115 Kodim 0605/Subang, Kapt. Inf. Alexgro Watulaga, mengatakan bahwa, tujuan digelarnya kegiatan Perpustakaan keliling ini adalah untuk membantu masyarakat dan juga khususnya anak-anak sekolah, tentunya dengan memberikan kesempatan belajar melalui membaca, dan dorongan melalui jasa pelayanan perpustakaan keliling.

“Dengan adanya perpustakaan keliling diharapkan para siswa dan masyarakat lebih gemar membaca,” ungkap Kapt. Inf Alexgro Watulaga.

Peringatan

**MAULID NABI BESAR MUHAMMAD SAW**

Gelar **ISTIGHOSAH NUSANTARA**  
Untuk Kedamaian Bangsa dan Negara

**77 Tahun PULIH LEBIH CEPAT BANGKIT LEBIH KUAT**

Ahad, 6 Nopember 2022  
Pukul 08.00 - 11.30 WIB

Lapangan Korem 063 Gunung Jati  
By pas Jl. Brigjen Dharsono Kota Cirebon

Dihadiri Habaib,  
Alim Ulama,  
Forkomindo, Santri  
Dan Ribuan Umat Islam  
Se Wilayah III Cirebon

Demorahkan Oleh:  
Charly Van Houten "Setia Band"

"Ingsun Jitip Jajug Lan Fakir Miskin"  
Wasiat Kanjeng Sunan Gunung Jati

Selanjutnya, Alexgro juga menambahkan bahwa, dengan gemar membaca,

masyarakat dan juga siswa dapat mendidik dirinya sendiri secara berkesinambungan, dan juga dapat tanggap dalam kemajuan pada berbagai lapangan ilmu pengetahuan dan juga dapat memelihara kemerdekaan berpikir yang konstruktif untuk menjadi anggota keluarga dan masyarakat yang lebih baik.

“Saya harap, dengan adanya Perpustakaan keliling ini dapat bermanfaat bagi anak-anak yang kelak cikal bakal generasi penerus bangsa, dan tentunya untuk menjaga dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai ini,” pungkas Kapt. Inf. Alexgro Watulaga.

Sementara itu, Anak-anak di Desa Jalupang juga setelah mereka memilih dan membacanya pun terlihat gembira, maka dari itu dengan adanya perpustakaan keliling seperti ini sangat jarang di adakan di Desa nya. Mereka terlihat sangat antusias.

Dan hal ini pun tentunya menggembirakan sekali bagi warga masyarakat yang melihat secara langsung antusias para pelajar dari SMP Negeri 3 Kalijati yang berusaha mencari buku bacaan yang ingin mereka baca. Tentunya hal ini juga saat ini memang di tengah serbuan game online yang menjadi kegemaran anak-anak saat ini. (\*\*\*)